

DIRECTOR UNGRD Y NUEVO VICEMINISTRO DE AGUA REAFIRMAN COMPROMISOS POR AGUA Y SANEAMIENTO BÁSICO EN VARIAS ZONAS DEL PAÍS

- UNGRD y Viceministerio de Agua se encuentran llevando a cabo proyectos importantes en varias zonas del país.



Bogotá, 20 de diciembre de 2017 (@UNGRD). El director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, se reunió hoy con el nuevo Viceministro de Agua, Jorge Andrés Carrillo Cardoso, con el fin de socializar con esta dependencia del Ministerio de Vivienda el funcionamiento del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres- SNGRD, así como verificar las prioridades y retos más representativos en el país en cuanto a agua y saneamiento.

En este sentido, tanto la UNGRD como el Viceministerio de Agua se encuentran trabajando para sacar adelante los grandes retos que tiene el país en esta materia con la reconstrucción del acueducto y alcantarillado de Mocoa, Putumayo y Corinto, Cauca. Igualmente, están interviniendo en dos proyectos especiales como lo es San Andrés y Providencia y Plan Todos Somos Pazcífico.

“Para nosotros, el Viceministerio es un aliado estratégico para fortalecer el trabajo en equipo y lograr resultados en lo que resta de este periodo de Gobierno que sean representativos para las comunidades en riesgo en Colombia, y así construir una Colombia menos vulnerable con comunidades más resilientes”, manifestó Márquez Pérez al final de este encuentro.